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in modalità telematica 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 10.00 – 11.00  

 

ORARIO INIZIO SEDUTA   ore 11:10 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 
Assente 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

Arcoleo                 Rosario 

 

   P     -      - 11.10 12.40   

Volante                 Claudio 

 

   P     -      - 11.10 12.40   

Figuccia                Sabrina    P     -      - 11.10 12.40   

Russa                 Giuseppina 

 

   P     -      - 11.14 12.40   

Susinno                 Marcello          

 

   P     -      - 11.10 12.40   

Il Segretario, preliminarmente, chiede ai Consiglieri se intendono prestare il loro consenso a che la 

seduta odierna, in ossequio a quanto contenuto nella Disposizione della Presidenza del C.C. n. 7 del             

24.03.2020 venga registrata e venga poi inviata al webmaster per la sua successiva pubblicazione; i 

Consiglieri prestano il loro consenso; pertanto il Segretario procede a dare il via alla registrazione 

della seduta. 

       

Il Presidente Rosario Arcoleo pone all’o.d.g.  

 

COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE SU VARIE ED EVENTUALI ed in specie, 

sospensione del servizio di approvvigionamento spesa per le famiglie bisognose; il Presidente cede 

la parola al Consigliere Susinno che relaziona la Commissione sulla rimodulazione del servizio di 

cui stratta. Il Consigliere Susinno, in sintesi, dichiara che verrà fatta una ricognizione ed una 

verifica dei dati a disposizione dell’Amministrazione. L’Amministrazione, considerata 

l’emergenza, concederà in via prioritaria tale servizio, alle famiglie di coloro che non percepiscono 

alcun reddito, nemmeno quello di cittadinanza. A parere del Consigliere Susinno, 

un’amministrazione più decentrata sarebbe auspicabile. 

Si associa la Consigliera Russa che propone, altresì, di mettere a disposizione, in donazione, il 

gettone di presenza dei Consiglieri della VII Commissione. Il Consigliere Susinno dichiara che 

trova l’iniziativa della Consigliera Russa lodevole ma, propone che, questa iniziativa, venisse 

estesa a tutto il Consiglio Comunale. Interviene la Consigliera Figuccia associandosi e sposando la 

proposta della Consigliera Russa, ritenendo opportuno, come Commissione, dare l’input iniziale 

affinché questo possa costituire esempio per le altre Commissioni e dunque per l’intero Consiglio 

Comunale. 

 



COMUNE   DI   PALERMO 
 UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE 

VII  COMMISSIONE 

Via Bonanno, 51 Tel. 0917408260-8262 

settimacommissione@comune.palermo.it  

 

 

Prende la parola il Presidente per evidenziare che sarebbe opportuno che anche le Commissioni di 

Circoscrizione   si riunissero in videoconferenza perché sono un organo prezioso per il territorio. Di 

identico avviso è la Consigliera Figuccia. A quanto pare ancora la Regione non ha dato alcuna 

direttiva in tal senso perché il Decreto del Presidente del Consiglio dei Ministri   non le prevede 

espressamente. 

La Consigliera Figuccia propone di chiamare in diretta, nel corso della seduta, il Segretario 

Generale. I Consiglieri concordano e procedono in tal senso. 

Nelle more, continua la discussione ed in specie, per concordare le modalità di donazione del 

gettone di presenza dei componenti dei Consiglieri. Interviene anche il Consigliere Volante. Per 

quel che riguarda il contributo ritiene che sarebbe preferibile che ognuno provvedesse 

singolarmente perché a suo parere questo è il rimedio più efficace, più concreto e più immediato, 

lontano dalle difficoltà   burocratiche. Per quel che riguarda la valorizzazione delle Circoscrizioni il 

medesimo concorda. Attraverso le Circoscrizioni si potrebbe, per esempio, intervenire 

sull’organizzazione di banchi alimentari.  

 

Il Consigliere Susinno e la Consigliera Figuccia evidenziano la necessità che gli uffici di segreteria 

favoriscano la visualizzazione della proposta più importante da esaminare; ovvero, in specie, della 

proposta avente ad oggetto 

 

“INTERVENTI DI CRESCITA DEL SETTORE COMMERCIALE SU TERRITORIO 

COMUNALE ‘PER LE MEDIE STRUTTURE DI VENDITA.MODIFICA ART 5 DELLE 

NORME TECNICHE DI ATTUAZIONE DEL PIANO DI PROGRAMMAZIONE 

URBANISTICA DEL SETTORE COMMERCIALE” (AREG 48609/2017) - parere richiesto 

il 12-09-2017; 

 

Il Segretario rassicura che provvederà in tal senso. 

 

Prende, dunque, la parola il Presidente che, dopo aver sentito il Segretario Generale, dichiara che le 

soluzioni per riavviare le Circoscrizioni comunali sarebbero due: o una modifica della Direttiva 

Regionale che ha recepito il Decreto del Presidente del Consiglio dei Ministri o l’ipotesi che il 

Consiglio Comunale desse impulso con un atto di indirizzo politico in tal senso, alla prima seduta 

di Consiglio Comunale convocata. A tal proposito si evidenzia cha ancora non sono chiari i tempi 

di convocazione delle sedute in Consiglio. 

La Consigliera Figuccia comunica di aver inviato all’indirizzo di posta elettronica della 

Commissione la bozza delle richiesta di rimodulazione PON Metro Palermo per il riutilizzo delle 

risorse per le nuove emergenze del Codiv-19.  

I Consiglieri discutono sulle modalità concrete di aiuto dei cittadini bisognosi.  

Il Presidente relaziona la Commissione sugli importi devoluti dal Governo agli Enti Locali per 

fronteggiare l’emergenza economica e sociale dei cittadini. Il Consigliere Volante esprime la sua 

preoccupazione per le difficoltà che vive la città. La Consigliera Figuccia si associa alla 

preoccupazione del Consigliere Volante.   

La Consigliera Russa evidenzia, in particolare, l’emergenza sanitaria in cui versa la città. 
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Il Consigliere Volante evidenzia, con disappunto, che ha ricevuto una segnalazione da parte di 

alcuni operatori della Rap ai quali non sono state messe a disposizione le mascherine a norma.  

Il Consigliere Volante interloquisce con la Consigliera Russa su questa gravissima questione. 

Prende la parola anche la Consigliera Figuccia, in specie, segnalando che a suo parere occorrerebbe 

interpellare l’Assessore Giambrone sui correttivi da adottare in tema di congedo dei dipendenti del 

Comune di Palermo e delle società partecipate del Comune. 

Il Presidente ritiene di dover distinguere tra dipendenti del Comune e dipendenti delle società 

partecipate. Anche questo argomento, a parere del Presidente Arcoleo è molto importante, 

soprattutto, con riguardo, all’avviamento dell’iter di ammortizzatori sociali e con riguardo alla 

circostanza che non vengano offerte garanzie sufficienti per la salute dei lavoratori della Rap e 

Reset, in particolar modo. 

 

Il Presidente, passa dunque alla LETTURA, DISAMINA ED APPROVAZIONE DEL VERBALE 

ODIERNO, NONCHE’ ALL’IMMEDIATO ATTO DI SOTTOSCRIZIONE DELLO STESSO 

CON FIRMA DIGITALE. 
 

ORARIO FINE SEDUTA ore 12.40 

  

   Il Segretario                                    Il Presidente 

    Liliana Volo                                                          Rosario Arcoleo 
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